

1851 : Confort est érigé en paroisse grâce au curé Chapellu et à l'aide de sœur Rosalie.

Jacques Marie Chapellu est le premier curé du village ; auparavant il était vicaire de Lancrans.

1856 : Le curé Chapellu décide la construction d'une nouvelle église avec l'aide des paroissiens. Le curé sera ainsi ; entrepreneur, architecte, bûcheron, terrassier, tailleur de pierres, maçon, couvreur, et avec l'aide de son enfant de chœur, le jeune Grosbégnin. Sœur Rosalie était prévoyante, avant son décès le 7 Février, elle avait chargé deux filles de Saint Vincent, les sœurs Moissac et De Costalin d'exécuter ses dernières volontés et de prêter main forte au bon curé Chapellu. Une somme de trente mille francs lui est versée pour la fin des travaux.

17 avril 1858 : Confort se sentant le parent pauvre de la commune de Lancrans demande et obtient grâce au curé Chapellu son indépendance et devient commune.

1861 : L'église, un petit bijou de style gothique est terminée mais il lui manque son clocher.

Le curé entreprend alors la construction du presbytère situé tout à côté.

